

## Bettiana Díaz: "El foco del Fa está en mejorar la calidad de vida y garantizar el acceso a servicios esenciales"

Principal



Publicada el: 03/03/25	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/bettiana-diaz-el-foco-del-fa-esta-en-mejorar-la-calidad-de-vida-y-garantizar-el-acceso-a-servicios-esenciales\\_19485.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/bettiana-diaz-el-foco-del-fa-esta-en-mejorar-la-calidad-de-vida-y-garantizar-el-acceso-a-servicios-esenciales_19485.php)

**BETTIANA DÍAZ: 'EL FOCO DEL FA ESTÁ EN MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA Y GARANTIZAR EL ACCESO A SERVICIOS ESENCIALES'**

*Principal*

*Bettiana Díaz: "El foco del Fa está en mejorar la calidad de vida y garantizar el acceso a servicios esenciales"*

**Bettiana Díaz asegura: "El Frente Amplio se centra en elevar la calidad de vida y asegurar el acceso a servicios fundamentales"**

**Senadora Bettiana Díaz Aborda Prioridades del Frente Amplio**

## en el Programa 8AM

En una reciente aparición en el programa 8AM, la senadora del Frente Amplio, Bettiana Díaz, expuso las principales áreas de enfoque que la bancada se propone atender.

La legisladora destacó la importancia de abordar la pobreza infantil, facilitar el acceso a servicios esenciales y trabajar en la recuperación del poder adquisitivo de la ciudadanía.

"La prioridad está centrada en recuperar calidad de vida", subrayó Díaz, enfatizando la necesidad de garantizar que el Estado cumpla con su rol en la provisión de servicios básicos.

Entre los temas mencionados, la senadora hizo hincapié en la transformación y profundización del Sistema Nacional Integrado de Salud, apuntando a la mejora y accesibilidad de este servicio vital para la población.

Díaz también anunció que se llevarán a cabo modificaciones a la Ley de Urgente Consideración (LUC), que fue aprobada en el período anterior.

Un cambio notable podría estar relacionado con el uso de efectivo en ciertas transacciones, buscando una regulación más adecuada en este aspecto.

Otro punto relevante tratado por la senadora fue un proyecto presentado por la bancada sobre la imprescriptibilidad de los delitos sexuales.

"Es un tema que está arriba de la mesa, y el sistema político lo debe tomar, porque tenemos un problema grande sobre cómo se están dando algunas discusiones", expresó.

Por último, la legisladora abordó el delicado tema de la eutanasia, señalando que se trata de una cuestión filosófica personal que presenta diferencias significativas entre los diversos partidos políticos.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# BETTIANA DÍAZ: 'EL FOCO DEL FA ESTÁ EN MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA Y GARANTIZAR EL ACCESO A SERVICIOS ESENCIALES

*Bettiana diaz el foco del fa esta en mejorar la calidad de vida y garantizar el acceso a servicios esenciales*

## Tags

*servicios, asegura, bancada, bettiana, calidad, fundamentales, programa, legisladora, senadora, sistema, asegurar, prioridades*

## Noticias relacionadas

- 4.5 \*** *La diputada Bettiana Díaz cuestiona al Gobierno por sus "medidas para la galería" en la actual gestión*
- 4.4 \*** *Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'*
- 4.2 \*** *Ripoll responde al planteo de la diputada del Fa, Bettiana Díaz: "Si va a sugerir que alguien aprenda a leer, mejor que sea su propio candidato"*
- 3.8 \*** *La diputada Bettiana Díaz se pronuncia sobre la situación carcelaria: 'Es la crónica de una muerte anunciada'*
- 4.8 \*** *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*
- 4.0 \*** *Enfrentamiento entre la senadora Graciela Bianchi y la nueva directora del Codicen, Elbia Pereira*
- 5.0 \*** *La senadora Graciela Bianchi vive un episodio de inseguridad en su hogar y sostiene que el ataque no fue al azar*
- 3.8 \*** *Casi la mitad de la población global carece de acceso a servicios*

---

**4.0 \*** *Carolina Cosse manifestó que el Frente Amplio promoverá "iniciativas inmediatas" y "transformaciones para el Uruguay del futuro"*

---

**4.0 \*** *Interpelación a Martinelli sobre la crisis carcelaria: Díaz sostiene que "el modelo vigente ha llegado a su fin"*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo